



## **Protokoll des Exekutivkomitees**

### **Sitzung Nr. 4, am 20.10.25 von 17:02 bis 19:35 Uhr**

#### **TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs**

Anwesend: 1x Vorstand, Sprecherin für Kommunikation, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für pol. Bildung, Sprecherin für Hochschule und Studium

Abwesend: 1x Vorstand, Sprecher für stud. Leben

#### **TOP Gast KI-Koordinatorin der PH**

Die KI-Koordinatorin der PH stellt sich dem Exekutivkomitee vor. Es werden verschiedene Anliegen und Themen im Umgang mit KI an der PH besprochen. Außerdem teilt sie bereits erste Ideen für Veranstaltungen, die sich mit diesem Thema auseinandersetzen. Zu diesen zählen Gesprächsrunden, Infoveranstaltungen, Möglichkeiten zum Austausch zwischen Studierenden und Dozierenden und vieles mehr. Es soll vor allem versucht werden, bei Anliegen und Fragen zu KI zu unterstützen.

*Die Sprecherin für Hochschule und Studium kommt zur Sitzung hinzu.*

Die Mitglieder des Exekutivkomitees geben Rückmeldung, von welchen Veranstaltungen Studierende in Bezug auf dieses Thema profitieren würden.

#### **TOP Protokoll**

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 3 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

→ *Das Protokoll wurde einstimmig angenommen*

#### **TOP Berichte**

Studi-Demo

Es wird vom letzten Plenum berichtet. Dort wurde angekündigt, dass die VS die geplante Demo nicht mehr weiter unterstützen möchte, da dies als kleine Studierendenvertretung auch in Bezug auf das Hochschulgesetz schwer zu tragen ist.

#### **TOP Anträge**

Dauertermin ROSA dienstags 18:30 im KuNiCa

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

Dauertermin Kulturreferat montags 18-21 Uhr im KuNiCa

Dem Kulturreferat soll der Raum zum plenieren zur Verfügung gestellt werden, wenn dies zuvor mit dem Regenbogenreferat abgesprochen wurde. Außerdem sollte man dieses Referat darauf hinweisen, dass in diesem Zeitraum keine lauten Veranstaltungen stattfinden können. Für Veranstaltungen dieser Art muss das KuCa extra angefragt werden. Dieser Anfrage wird unter Vorbehalt zugestimmt. Bei einem Verstoß gegen die Bedingungen muss sich das Referat einen neuen Termin suchen.

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

## **TOP Mails**

### **-Nachfrage Fachschaftsgründung**

Für den Masterstudiengang Nachhaltigkeit und Klimabildung gibt es bisher noch keine zuständige Fachschaft. Eine Personengruppe aus diesem Studiengang möchte nun eine Fachschaft gründen. Diese Personen sollen zur Sprecherin für Hochschule und Studium in die Sprechstunde kommen, um mit ihr das Anliegen zu besprechen. Auch der Sprecher für Finanzen sollte bei diesem Treffen dabei sein. → *Die Mail wird an die Sprecherin für Hochschule und Studium weitergeleitet und von ihr beantwortet*

### **-Anfrage Studieninfotag**

Am Mittwoch, den 19.11. findet an der PH wieder ein Studieninfotag statt. Für diesen gibt es eine Anfrage, ob nicht Campus-Führungen oder auch eine offene Sprechstunde bzw. Austauschrunde im KuCa für die Teilnehmenden dieses Studieninfotags organisiert werden kann. Das Exekutivkomitee muss diese Anfrage aus Kapazitätsgründen absagen. Es soll aber angeboten werden, dass das KuCa regulär geöffnet ist und auch das Sekretariat während der Sprechstunde geöffnet ist für die Schnupperstudis und ihre Fragen. → *Ein Vorstand beantwortet die Mail*

### **-Brandschutzüberprüfung Waffelverkauf**

Die Geräte für den Waffelverkauf müssen geprüft werden. Dies soll passieren, wenn auch die Fachschaften eine Brandschutzschulung erhalten. Wenn dafür ein Termin gefunden ist, gibt die Sprecherin für Hochschule und Studium diesen Termin weiter. → *Das Sekretariat beantwortet die Mail*

### **-Studierende für die Mitarbeit in der Bildungsforschung gesucht**

Für die Durchführung und Datenerhebung der PISA-Studien im Winter und im kommenden Frühjahr werden Studierende gesucht. Dafür können sich Studierende als Testleiter\*innen bewerben. Es wird angefragt, ob man dies bewerben könnte. → *Die Sprecherin für Kommunikation setzt sich damit auseinander, wie man dies eventuell bewerben könnte.*

### **-Zugangsdaten für das Wissensportal VS**

Diese Anfrage soll in der nächsten Sitzung nochmal besprochen werden.

### **-Kick-Off Veranstaltung Umfrage zu Studienzweifeln**

Die Einladung wird an die Sprecherin für Hochschule und Studium weitergeleitet.

Falls diese keine Zeit hat, muss die Anfrage aus Kapazitätsgründen abgesagt werden.

#### -Blutspendemarathon Gewinnspiel

Es gibt ein Gewinnspiel für Erstsemester für den Blutspendemarathon. Es wird besprochen ab wann das Gewinnspiel beworben werden soll. Es wird sich darauf geeinigt das Gewinnspiel ab dem 1.11. zu bewerben.

### **TOP Jour Fixe**

Am Mittwoch findet ein Treffen mit Prorektorin für Hochschule/Studium und Rektor statt. Es sollen noch Themen dafür gesammelt werden.

Themen:

für Prorektorin:

- Überschneidungen Lehrveranstaltungen der Fächer mit Erstsemester Biwi-Veranstaltungen
- Flexibilisierung naturwissenschaftlicher SU
- PO 2022 → Abschaffung der Kurse der alten Prüfungsordnung, fehlende Kommunikation

für Rektor:

- Rollstuhlrampe KuCa

beide:

- Senatsbeauftragter für chronisch kranke und behinderte Studis langfristig krank → Was ist der Plan?
- ECTS-basiertes Ehrenamt

*Es wird eine Pause bis 18:35 eingelegt.*

### **TOP Sonstiges**

#### -FZS Mitgliedschaft

Bei der FZS sind noch 8000€ Mitgliedsbeitrag offen. Dieses Anliegen wird nun noch mit dem Haushaltsbeauftragten besprochen.

#### -QSM-Anträge nächste Runde

Es gab Nachfragen ab wann die nächste QSM-Ausschreibung ist. Voraussichtlich wird diese im März verkündet.

#### -Buchbindegerät

Es gab eine Nachfrage, ob ein Buchbindegerät angeschafft werden kann. Diese Anfrage wird abgelehnt, weil eine Anschaffung als nicht sinnvoll angesehen wird.

-Sitzbänke vorm KuCa

Die Palettenbänke vorm KuCa müssen auf die Seite geräumt werden, damit das Laub auf dem Gehweg entfernt werden kann. Die Bänke sollen stehen bleiben, bis sich die Hausmeisterei der PH meldet.

-Veranstaltung politische Neutralität und Beutelsbacher Konsens

Die Sprecherin für pol. Bildung plant eine Veranstaltung mit einer Person von der GEW zum Thema politische Neutralität und Beutelsbacher Konsens. Außerdem wird eine weitere Veranstaltung zum Thema Arbeitsrecht und Tarifrecht stattfinden. Zur Bewerbung dieses Vortrags sollen auch die Fachschaften angefragt werden. Für beide Veranstaltungen gibt es positive Rückmeldungen von den restlichen Mitgliedern der Exekutive.

-Anfrage Fachschaft

Eine Fachschaft hat sich bei der Sprecherin für pol. Bildung gemeldet, um gemeinsam einen Vortrag zum Thema Nahostkonflikt zu veranstalten. Dieser Vortrag soll von einem Dozenten der PH gehalten werden und auch nur für Hochschulangehörige zugänglich sein. Innerhalb des Exekutivkomitees gibt es Zweifel zu diesem Vortrag. Bevor sich zur Zusammenarbeit entschieden wird, wird noch die Antwort auf verschiedene Nachfragen zu diesem Vortrag abgewartet.

*Die Sitzung ist um 19:35 Uhr beendet.*